



Kunjungan Kerja Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan di Rutan Kelas IIB Blora

Dheny Window - BLORA.KAMPAI.ID

Dec 9, 2024 - 12:01



Kunjungan Kerja Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan di Rutan Kelas IIB Blora, Minggu (08/12/2024). Foto: Dheni/humas rutan blora

Blora – Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan Republik Indonesia, Agus Andrianto, melaksanakan kunjungan kerja ke Rumah Tahanan Negara (Rutan)

Kelas IIB Blora. Kunjungan ini bertujuan untuk meninjau langsung program-program yang berjalan sebagai bagian dari Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan. Minggu (8/12/2024)

Dalam kunjungan ini, Menteri Agus Andrianto didampingi oleh Staf Khusus Menteri, Tenaga Ahli Menteri, Plt. Kepala BPSDM, Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasarakatan, serta Direktur Pengawasan dan Penindakan Keimigrasian. Kehadiran rombongan ini disambut oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, beserta jajaran pegawai Rutan.



Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan memulai kunjungannya dengan mengecek sarana dan prasarana Rutan Blora. Salah satu fokus utama adalah dapur dan Klinik Pratama Rutan, di mana beliau memastikan bahwa kebersihan, kelayakan, dan pelayanan kesehatan berjalan dengan baik. "Kita harus memastikan kebutuhan dasar, termasuk kesehatan dan nutrisi, terpenuhi dengan baik di setiap tempat pemasarakatan," ujar Agus Andrianto.

Setelah itu, Menteri Agus meninjau program ketahanan pangan yang sedang dikembangkan di Rutan Blora. Beliau melihat langsung area pertanian yang melibatkan penanaman lombok, terong, jagung, serta budidaya perikanan lele. "Program seperti ini sangat mendukung kemandirian pangan sekaligus memberdayakan warga binaan untuk menjadi produktif," ungkapnya.



Kegiatan dilanjutkan dengan penyaluran bantuan sosial (bansos) oleh Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan. Bantuan tersebut diberikan kepada seluruh warga binaan, pegawai Rutan Blora, dan masyarakat sekitar. "Bantuan ini adalah wujud nyata kepedulian pemerintah terhadap kesejahteraan masyarakat pemsarakatan, termasuk pegawai dan lingkungan sekitar Rutan," tambah Agus Andrianto.

Selain itu, Menteri Agus juga meluangkan waktu untuk berdialog langsung dengan warga binaan pemsarakatan (WBP), memberikan wawasan, serta edukasi mengenai pentingnya pembinaan sebagai bekal untuk menjalani kehidupan yang lebih baik setelah masa hukuman berakhir. "Kami ingin semua warga binaan keluar dari sini dengan bekal keterampilan dan sikap positif untuk menghadapi masyarakat," tegasnya.



Sebagai penutup, Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan melakukan sesi foto bersama dengan seluruh jajaran Rutan Blora dan rombongan. Kepala Rutan

Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasinya atas kunjungan ini. "Kami sangat berterima kasih atas arahan Bapak Menteri. Ini menjadi motivasi besar bagi kami untuk terus meningkatkan pelayanan dan pembinaan di Rutan Blora," ujar Budi Hardiono.